

Auszeichnung als „Schule mit hervorragender Berufsorientierung“ 2025–2029

Unsere Schule wurde nun zum dritten Mal für ihr herausragendes Engagement in der Berufsorientierung mit dem Qualitätssiegel „Schule mit hervorragender Berufsorientierung“ für den Zeitraum 2025 bis 2029 ausgezeichnet.

Ein breites Spektrum an Projekten ermöglicht unseren Schülern frühzeitige Einblicke in unterschiedliche Berufsfelder. Ab Klasse 7 absolvieren sie jährlich ein Praktikum.

Ein besonderes Highlight: In Klasse 8 erstellen unsere Schüler kreative Kurzfilme über ihr Praktikum – die besten Filme wurden einer Jury vorgestellt und prämiert! Einige davon werden bald auf unserer Schulhomepage zu sehen sein.

Höhepunkte wie der Aktionstag mit der Bundeswehr (inkl. Sporttest und Infoveranstaltung) oder der Besuch verschiedener Oberstufenzentren bereiten gezielt auf den Übergang nach der 10. Klasse vor.

Besonders wichtig ist uns die enge Zusammenarbeit mit regionalen Unternehmen, die unsere Schüler aktiv unterstützen – sei es durch Praktikumsplätze, Projekttag oder zum „Tag der Betriebe“ an unserer Schule.

Wir danken allen Partnern für ihr Engagement und freuen uns, die Berufsorientierung weiterhin praxisnah und zukunftsorientiert zu gestalten!

Kathleen Stiller (BO-Verantwortliche)